
 
2024 年 3 月 1 日 第 3462回例会 

                 於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 藤 村 会長 

＜斉    唱＞ 「君が代」「奉仕の理想」 

＜唱    和＞ 「四つのテスト」 

＜ゲスト紹介＞ ＊ものまね芸人  リトル清原 様 

＜誕 生 月 祝＞ ＊岡 田 英 城（S.36.3. 9） ＊五十嵐 俊 男（S.22.3.12） 

 ＊勝 見 慎 一（S.45.3.20） ＊松 本 好 史（S.29.3.20） 

 ＊杉 浦 浩 子（S.37.3.25） ＊物 井 宏 介（S.34.3.28） 

 ＊竹 株 枝 里（S.60.3.29)  ＊立 石 文 彦（S.44.3.30）     各会員 

＜入 会 月 祝＞ ・上 林   茂 ・越 川 昌 光 ・谷   繁 信 ・吉 田   清 

 ・八 巻 敏 博 ・笠 木 英 文 ・椿   和 香         各会員 

＜会 長 報 告＞ ＊第１グループ三役会 報告 

  ・ＩМへの各クラブ参加者数とシャトルバス利用者の確認について 

    シャトルバス １５:３０京急三崎口駅発の予定 

  ・地区Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹ登録率引き上げキャンペーン取り組み依頼について 

            ５月１０日の例会において登録方法の研修会を実施 

  ・横須賀南西ＲＣによる盲導犬育成のための支援イベント開催について 

            ３月２３日(土) 「北久里浜桜まつり」(根岸交通公園)にて 

  ・横須賀西ＲＣによるチャリティーコンサート 

    ４月２９日(月)１３時から 大明寺にて 

 ＊ガバナー事務所から 

  ・２０２４－２５年度地区役員・委員会委員ご就任委嘱の件 

          【追加】 

            地区危機管理委員会      委員 前田長生 

            同              委員 齋藤秀人 

            同              委員 角井駿輔 

            地区公共イメージ委員会    委員 中村清乃 

            地区会員増強・拡大維持委員会 委員 椿 和香 

            地区青少年交換委員会     委員 鈴木之一 

            地区資金推進委員会      委員 八巻敏博 

           

＜委員長報告＞ ＊高橋会長エレクトから危機管理セミナー 報告 

 ＊雑誌委員会 鈴木（豊）委員長からロータリーの友３月号 紹介 

 ＊出席委員会 曽我委員長から２月分出席報告 ２月分平均出席率  ７５．２１％ 

 会員数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数) 欠席数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出席率 

２月 ２日 １１９名 １０８名  ８０名(４名) ２８名   ２名 ７５．９３％ 

   ９日 １１９名 １０７名  ７３名(２名) ３４名  ５７名 ７２．２２％ 

  １６日 １１９名 １１１名  ８０名(２名) ３１名   ６名 ７７．４８％ 

＜幹 事 報 告＞ ＊第３期分会費納入のお願いについて 

 ＊例会終了後プログラム委員会/ピンクリボン運動特別委員会 開催 

 ＊２０２４年３月３０日開催のＩＭパンフレットについて 

 ＊２０２４年３月１０日開催１０,０００ｍプロムナードクリーン作戦について 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 曽我委員長から３月１日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 



１１９名 １１１名 ７８名（１名) ３３名 ９名 ７８．３８％ 

 メークアップ：植田会員 第８回理事役員会出席 臼井会員 RYLA出席 久保田会員 八女ＲＣ出席 

        小沢、田邉、小山(陽)各会員 地区委員会出席 鷲尾会員 第２回被選理事役員会出席 

        大野(健)、加賀本両会員 クリーン作戦出席 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 リトル清原様、卓話楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 ・苅 山、石 田、比 護、永 井、木 村、梁 井、椿、小林（一）、 

   兼 城、田 村、長 島、江 口、小保内、福 西、澤 田、勝 間、 

  鈴木（豊）、浅 葉、南、田 中、長 尾、森、松本（明）、中村（清）、上 林、 

  小佐野、野 坂、谷、前 田、斎藤（隆）、三 堀 各会員 

         ものまね芸人リトル清原様、ようこそ横須賀ロータリークラブへお越しくださいました。 

         大変興味深い卓話のタイトルに期待がふくらんでおります。どうぞよろしくお願いいた 

         します。 

 ・岡田（英）、五十嵐、勝 見、杉 浦、物 井 各会員 誕生月祝いとして 

 ・上 林、越 川、谷、八 巻 各会員 入会月祝いとして 

 ・南 会員 誕生月祝いとして（１月分） 

 ・三    役 来週は 10,000メートルプロムナードクリーン作戦です。１人でも多くの会員の皆様、 

         参加よろしくお願いいたします。 

 ・４番テーブル飯塚マスター、小澤サブマスター ２月２４日（土）、「鐵丸」で４番テーブルミーティン 

         グを開催しました。美味しい食事、お酒とともに大変楽しい時間を過ごしました。 

         三連休の中日にもかかわらず、高橋副会長、角井ＳＡＡ、三宅さんと多くのメンバーに 

         参加していただきましてありがとうございました。 

 ・高 橋、大 石、北 村、八 巻、新倉（定）、角 井 各会員 

         先週の土曜日に４番テーブルミーティングが、飯塚マスター、小澤サブマスターにより 

         「鐵丸」にて開催されました。お忙しい中ご参加いただきました高橋副会長、角井ＳＡ 

         Ａ、三宅さんありがとうございました。三連休の中日という前代未聞の素晴らしいセッ 

         ティングに感謝申し上げます。小澤サブマスター、チーズケーキのお土産、美味しかっ 

         たです。ありがとうございました。 

 ・６番テーブル吉田マスター、杉浦サブマスタ― ２月２６日(月)、メルキュールホテルで６番テーブル 

         ミーティングを開催しました。美味しいお食事、お酒とともに大変楽しい時間を過ごし 

         ました。お忙しいなか藤村会長、高橋副会長、角井ＳＡＡ、三宅さんと多くのメンバー 

         にご参加頂きありがとうございました。また絶景の会場をご用意とたくさんのご配慮頂 

         きました竹株会員ありがとうございました。 

 ・小林（康）、高 橋、澤 田、八 木、小佐野、角 井 各会員 

         ２月２６日(月)、にメルキュールホテル横須賀で６番テーブルミーティングが開催され 

         ました。気心が知れたメンバー同士近況を話すなど大変盛り上がりました。ご参加頂き 

         た藤村会長、高橋副会長、角井ＳＡＡ、事務局の三宅さんありがとうございました。 

 ・徳 永 会員 ２月２６日開催６番テーブルミーティングをうっかりしてドタキャンしてしまいま 

         した。メンバーの皆さんホテルの皆さんゴメンなさい。 

 ・８番テーブル波島マスター ２月２０日、甲羅にて藤村会長、角井ＳＡＡにご参加頂き楽しい意見交換 

         が出来、皆様ありがとう！！ 

 ・曽 我、柴 田、角 井 各会員 ２月２０日(火)に甲羅本店において８番テーブルミーティングが行 

         われました。「ゆりかごから墓場まで」とトータルに対応できる幅広いメンバーで大変楽 

         しい会話となりました。土田会員の差し入れの日本酒美味しかったです。 

 ・佐久間 会員 私がロータリーを愛する理由をロータリーの友「友愛の広場」に投稿しましたところ、 

         今月号に掲載されました。 

 ・高 橋、権 田、山 下、加藤（淳）、小山（美） 各会員 ２月２９日、横須賀中央駅前の「横須賀プライム 

         ビル」が５２年の歴史に幕を下ろしました。「緑屋」「WALK」「プライム」と受け継がれた 



         同ビルは２０２８年に３３階建てのビルに生まれ変わります。変わりゆく街の風景楽し 

         みですね。 

 ・岡田（圭）、渡 邉、高 橋、勝 見、小 平、 

  濱 田、渡 辺、岩 﨑、Enora、岡田（英）  各会員 大谷翔平選手、結婚おめでとう！ 

 

＜卓    話＞ 「ネタが５分以上できないものまね芸人が２５年生き残っている理由」 

                               ものまね芸人 リトル 清 原 様 

 

皆さん、こんにちは、リトル清原です。

よろしくお願いします。 

清原和博さんのものまね芸人をやって

います。実は、このような講演は初めてで

非常に苦手なのです。 

僕のプロフィールから簡単に説明させ

ていただきます。僕は、埼玉県鶴ヶ島市で

生まれ、小学校１年生からサッカークラ

ブに入りましたが、全く下手で３年くら

いで辞めました。４年生から少年野球チ

ームに入り、野球を初めてやりました。僕

は、第二次ベビーブームの生まれですが、

やはり当時の一番人気は野球でした。 

高校野球で活躍する清原さんをテレビ初め

て見て、すごい高校生が出てきたと思いました。

１年生から３年生までずっと甲子園大会に出

ていました。ドラフトで僕の好きなライオンズ

に入ってきました。当然ファンになりましたが、

まだその頃は全然顔も似ていませんでした。僕

は中学の頃は中井貴一さんに似ていると言わ

れていたのです。清原さんも西武時代、今とは

全然違う顔でした。だから全く似ていないので

すが、一番好きな選手でした。僕が高校の頃、

清原さんは警視庁の覚醒剤撲滅のポスターに

採用されていました。「覚醒剤打たずにホーム

ラン打とう」というキャッチフレーズのポスタ

ーでしたが、まさかその後に覚醒剤であのよう

なことになるとは誰もが思いませんでした。僕

は電気が好きで、東京電機大学に入学したので

すが、清原さんの実家も電気屋さんで、縁があ

ると思っています。その後電気工事会社に勤め

たのですが、格闘技がやりたくて、会社を辞めてアメリカへ渡りました。帰国して就職しようと思っていた

時に、時間があるのでテレビに出てみようと思いました。大学の頃から清原さんに似てると言われ始めたの

です。最初に言われたのは姉からでしたが、大学を卒業する頃には会う人全員に「清原」と言われていまし

た。清原さんが活躍すると周りが「昨日打ったな」とか言ってくれますし、一心同体のような感じで、いつ

か本人に会いたいと思うようになりました。テレビに出れば本人に会えると思い、ものまね番組に応募しま



した。そうしたら即出演が決まり、ネタを考えてきてほしいと言われたので、豪快な空振りやデッドボール

で怒る場面をまねたら、受けたのです。 

ちょうど僕がテレビに出た時に、ベース漫談のはなわさんが松井秀樹さんのものまねでテレビに出ていた

ので、二人セットで松井・清原としていろいろな番組に呼ばれるようになりました。しかし、テレビに出て

いた時期がなぜか一番食えなかった時期でした。対面企画などもあり清原さんにも会えたし、ものまねで食

べていこうとも思っていなかったので、事務所を辞めました。そうしたら、事務所を辞めたことを知った仲

間の芸人たちが、宴会やお祭りなどのいわゆる〝営業〟に呼んでくれるようになり、そのような営業を始め

たら、なんと食べられるようになったのです。ただ、卓話のタイトルにもあるように５分くらいしかネタが

もたないので、１回行くと「来年はいいです」みたいな感じになってしまうので、どうしたらいいものかと

思い、仲間の面白い芸人をセットにすることにしました。僕はお客さんの年齢層とか男女比とかを聞き、「こ

の芸人がハマりますよ」と提案したり、無名であっても面白い芸人を提案したりしました。それが盛り上が

って、「来年も清原に任せるよ」ということになり、毎年やらせてもらえるようになりました。 

これで「僕も一生安泰だな」と思っていたら、２０１６年に清原さんが逮捕されるというあの事件が起こ

りました。決まっていた仕事は全てなくなりました。逮捕のニュースがあった日の夜から、キャンセルの電

話ばかりでした。取材の申し込みもありましたが、どうせ面白おかしく取り扱われると思い断ったので、仕

事は全くなくなってしまいました。しかし、僕が困っていることを知って、呼んでくれる芸人仲間もいたの

で、なんとかやっていましたが、その後コロナ禍になりイベントがなくなってしまいましたので、アルバイ

トをしてしのいでいました。 

そんなにお金は稼げませんが、一番好きな選手になりきることでお金をもらえる、やりたいことを仕事に

できるということは本当に幸せだと思います。３年くらい前に、清原さんのYouTubeにも出させていただき

ました。事前に聞いていた企画内容と違い、サプライズで清原さんが僕に「いつもありがとう。迷惑を掛け

たな」と言ってサインバットをくれたのです。この時は、続けてきて本当によかったと思いました。YouTube

で検索すると出てきますので、ぜひ見てください。 

今回の横須賀ロータリークラブの皆さんとのご縁も大切にしていきたいと思います。 

今日はありがとうございました。 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 藤 村 会長 

 

週報担当 権 田 理 司 


